

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan:

1. Perencanaan program keputrian di MA Al-Anwar Jombang dimulai dengan mengidentifikasi tujuan yang jelas. Visi sekolah ini bertujuan untuk membentuk siswa yang memiliki pemahaman yang mendalam tentang ajaran agama Islam, mampu menerapkan nilai-nilai keagamaan dalam kehidupan sehari-hari, dan menjadi teladan bagi masyarakat sekitar. Sekolah merancang program keputrian yang mencakup berbagai kegiatan dan strategi pembelajaran. Program ini mencakup pembelajaran agama yang terstruktur dan komprehensif, kajian kitab suci, diskusi kelompok, dan tadarus Al-Qur'an. MA Al-Anwar Jombang melaksanakan program keputrian dengan penuh dedikasi dan komitmen. Program ini diintegrasikan ke dalam kurikulum sekolah untuk memastikan bahwa aspek keagamaan tidak hanya menjadi tambahan, tetapi menjadi bagian integral dari pendidikan siswa. Pelaksanaan program keputrian di MA Al-Anwar Jombang didukung oleh guru-guru agama yang berkualitas dan berpengalaman. Mereka bertanggung jawab mengajar pelajaran agama secara terstruktur, memberikan materi yang komprehensif, dan mengadakan diskusi interaktif dengan siswa. Guru-guru ini juga berperan sebagai panutan yang menginspirasi siswa untuk mengembangkan pemahaman agama yang mendalam.
2. Evaluasi dari program keputrian di MA Al-Anwar Jombang dilakukan secara teratur dan komprehensif untuk memantau kemajuan siswa dalam meningkatkan religiusitas mereka. MA Al-Anwar Jombang memiliki komitmen yang kuat untuk memastikan efektivitas program keputrian yang dijalankan. Oleh karena itu,

sekolah secara berkala melakukan evaluasi menyeluruh untuk melihat dampak program keputrian terhadap siswa. Evaluasi tersebut bukan hanya dilakukan pada siswa untuk mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman siswa, lebih dari itu pada pembina dan guru serta kepala sekolah juga melakukan evaluasi terkait berjalannya program, konten yang diajarkan, kinerja, dan lain-lain.

B. Saran

Hasil penelitian harus ditindak lanjuti agar dapat bermanfaat, namun perlu kiranya dikoreksi kembali agar memberikan manfaat secara berkelanjutan. Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan diatas maka ada beberapa saran yang akan penulis sampaikan, yaitu:

1. Diharapkan peserta didik dapat mengikuti program yang telah direncanakan oleh sekolah dengan baik agar mendapatkan hasil yang maksimal sesuai dengan tujuan dilaksanakannya program keputrian.
2. Diharapkan guru dapat konsisten dalam menjalankan program dan selalu memberi inovasi sesuai kebutuhan zaman dengan optimal sehingga dapat mencapai hasil dan tujuan lembaga dengan maksimal.
3. Diharapkan penelitian ini bisa digunakan sebagai batu loncatan penelitian yang akan dilaksanakan dan jika dalam penelitian ini ditemukan kekurangan maka diharapkan penelitian yang akan dilaksanakan bisa lebih disempurnakan.